

## Ein Dank an die Schülerlotsen

### Automobilclub lädt Schülerlotsen zum Eis essen ein

Wie jedes Jahr hat der Automobilclub Trostberg am Schuljahrsende die Schülerlotsen zum Eis essen eingeladen.

Michael Freutsmiedl dankte im Namen des Clubs für die ganz wichtige Arbeit, die die Schülerlotsen bei jeder Witterung an den Zebrastreifen leisten, um die Kinder auf ihrem Schulweg gefahrlos über die Straße zu bringen. Erfreulicherweise wird bei jedem Schülerlotsen sein Engagement im Zeugnis vermerkt.

Unser Bild zeigt im Vordergrund einen Teil der Schülerlotsen, rechts hinten Jugendverkehrserzieher Michael Doppelberger, Gretl Soiderer vom Automobilclub und hinten links Helmut Poller, Betreuer der Schülerlotsen an der Realschule Trostberg.

